



ЧАЙХОНА №1
 LOUNGE - CAFE
 made by Timur Lansky



ДЕТСКОЕ МЕНЮ



TNT

where?

Нельзя сражаться
со злом на пустой
желудок.

Салаты

Оливье

Легкий вариант традиционного салата: сочетание отварной куриной грудки, морковки и яиц с добавлением консервированного горошка и соленых огурцов, заправленное майонезом.

Russian salad

Light version of traditional salad: boiled chicken breast, carrot and eggs with canned peas and pickled cucumbers, dressed with mayonnaise.

250 р.
150 г.

Ералаш

Салат из свежих овощей: бакинских помидоров, огурчиков, редиски и болгарского перца. Сервируется свежей зеленью и растительным маслом.

Eralash

Fresh vegetables salad: Baku tomatoes, cucumbers, radishes and bell peppers. Served with fresh herbs and vegetable oil.

230 р.
150 г.



Горячие закуски

Наггетсы

Кусочки куриного филе, приготовленные в хрустящем кляре. Подаются с сырным соусом и со свежими сезонными овощами.

Nuggets

Pieces of chicken breast, cooked in crispy batter. Served with cheese sauce and with fresh seasonal vegetables.

240 р.

140/45/30 г.

Сырные шарики

Шарики из сыра Гауда в хрустящей панировке. Подаются со свежими овощами и сметанным соусом с рубленой зеленью.

Cheese balls

Gouda cheese balls in a crispy breading. Served with fresh vegetables and sour cream sauce with chopped herbs.

340 р.

165/40 г.

Скуби, как насчет
подкрепиться чем-нибудь
вкусненьким?



Супы

Куриный супчик

Легкий супчик, приготовленный на курином бульоне, с кусочками грудки, с макаронками и вареной морковкой.

Chicken soup

Light chicken breast soup cooked with noodles, carrots and pieces of chicken fillet.

150 р.

200 г.

Супчик с фрикадельками

Нежный супчик на основе куриного бульона, с добавлением телячьих фрикаделек и картофеля. Подается со свежей зеленью и помидорками черри.

Soup with meatballs

Delicate soup, based on chicken broth, with veal meatballs and potatoes. Served with fresh herbs and cherry tomatoes.

150 р.

200 г.

БУУУ





Горячее

Шашлык куриный

Сочное куриное филе, приготовленное на мангале с помидорами черри. Подается с картофельной азбукой и кетчупом.

Chicken shashlik

Juicy boneless chicken from our wood-fired grill with cherry tomatoes. Served with potato alphabet and ketchup.

280 р.

100/100/30 г.

Тефтели в сливочном соусе

Тефтели из телятины, запеченные под фирменным сливочно-томатным соусом и сыром. Подаются с картофелем фри.

Meatballs in creamy sauce

Veal meatballs baked under the branded tomato cream sauce and cheese. Served with French fries.

450 р.

180/70 г.

Мини бургер N1

Воздушная булочка с теплой куриной котлеткой под плавленым сыром на подушке из свежих овощей.

Mini burger N1

Airy loaf with warm chicken cutlet under melted cheese and fresh vegetables.

240 р.

205 г.





Горячее

Пельмешки со сливочным маслом

Отварные пельмешки с начинкой из бараньего фарша, подаются со сметаной и свежей зеленью.

Dumplings with butter

Boiled dumplings stuffed with lamb minced meat, served with sour cream and fresh herbs.

290 р.
120/30 г.



Спагетти осьминожки

Весёлые осьминожки из отварных спагетти и круглых сосисочек.

Spaghetti-octopuses

Funny octopuses made from boiled spaghetti and round sausages.

430 р.
150 г.



Куриные котлетки на пару

Паровые куриные котлетки с нежным картофельным пюре и салатом из свежих овощей.

Steamed chicken cutlets

Steam chicken cutlets with tender mashed potatoes and fresh vegetable salad.

410 р.
140/100/50 г.



Ваш кебаб у нас!



КЕБАБ DOG

Горячий люля с коу-слоу салатом, майонезом и солеными огурчиками в теплой булочке под кетчупом.

Kebab-Dog

Hot lula with cow-slow salad, mayonnaise and pickles in a warm bun under ketchup.

310 р.
200 г.



На выбор:

ЛЮЛЯ ИЗ ТЕЛЯТИНЫ
veal lula

ЛЮЛЯ ИЗ БАРАНИНЫ
mutton lula





Гарниры

Картофельное пюре

Воздушное картофельное пюре с молоком и сливочным маслом.

Mashed potatoes

Airy mashed potatoes with milk and butter.

100 р.

100 г.



Картофель фри

Золотистая соломка картофеля, обжаренная во фритюре.

French fries

Gold potato sticks, fried in deep frying.

150 р.

100 г.



Картофельная азбука

Золотистый хрустящий картофель в виде букв алфавита.

Potato alphabet

Golden crisp potatoes in the form of letters of the alphabet.

150 р.

100 г.



Рис

Рассыпчатый вареный рис с веточкой свежей зелени.

Rice

Boiled rice with a sprig of fresh herbs.

100 р.

100 г.





Десерты

Вишневый маффин

Воздушный кекс с кусочками спелой вишни, покрытый темным и белым шоколадом, подается с ванильным соусом и ароматной мятой.

Cherry muffin

Luscious small cake with slices of ripe cherries covered with dark and white chocolate, served with vanilla sauce and aromatic mint.

310 p.
110/30 г.

Творожные шарики

Хрустящие и нежные творожные шарики под сахарной пудрой. Подаются со свежей клубникой и соусом на основе сметаны, сгущенки и клубничного топпинга.

Cottage cheese balls

Crispy and tender cottage cheese balls under the sugar powder. Served with fresh strawberries and sauce made of sour cream, condensed milk and strawberry topping.

410 p.
180/40 г.

О, милкшейк...
Ты просто космос!



Милкшейки

Шоколад с печеньем

Оригинальный молочный коктейль с шоколадным мороженым, украшенный взбитыми сливками, печеньем и вафельками.

Chocolate with cookies

Original milkshake with chocolate ice cream, decorated with whipped cream, cookies and waffles

290 р.
300 мл.



Вишня с маком

Ягодный молочный коктейль с ванильным мороженым, вишней, маком, украшенный взбитыми сливками и печеньками.

Cherry with poppy seeds

Berry milkshake with vanilla ice cream, cherry and poppy seeds, decorated with whipped cream and cookies.

290 р.
300 мл.





Смузи

Груша с малиной

Освежающий коктейль с ароматной малиной и грушей, подается с мармеладом

Pear with raspberries

Cool cocktail with aromatic raspberries and pear served with marmalade.

270 р.
300 мл.

Смородина с шоколадом

Коктейль на основе зеленого чая со смородиной, белым шоколадом, лаймом и сочным яблоком, подается с мармеладом.

Currant with chocolate

Cocktail on green tea with currant, white chocolate, lime and juicy apple, served with marmalade.

270 р.
300 мл.





Согревающие напитки

Баббл грог тодди

Ароматный безалкогольный грог на основе клубничного пюре с добавлением апельсинового фреша. Подается с печеньками.

Bubble grog toddi

Fragrant non-alcoholic grog made from strawberry puree with the fresh orange juice. Served with cookies.

250 р.
200 мл.



Вишневый компот

Согревающий компот из вишневого сока и ягодного морса с добавлением сока лайма и ароматной корицы. Подается с печеньками.

Cherry compote

Warming compote of berry and cherry juice with the fresh lime juice and flavored cinnamon. Served with cookies.

250 р.
200 мл.

